
 

令和４年度 第１回中央区支え合いのまち推進協議会議事要旨 

 

                    日  時：令和４年１１月８日（火）  
１０：００～１１：４５ 

                     場  所：中央保健福祉センター  
ボランティア活動室（きぼーる１５階） 

                     出 席 者：委 員 ２０名（欠席７名） 
                          事務局 １２名 
                          傍聴人  ０名 

 

【１】次 第 

  １ 開 会 

２ 中央区長あいさつ 

３ 委員紹介 

  ４ 中央区支え合いのまち推進協議会について 

５ 議題 

（１）委員長・副委員長の選任について 

（２）幹事会委員の選出について  

（３）中央区支え合いのまち推進計画に準じた取組状況（令和３年度）について 

  ６ その他 

  ７ 閉 会 

 

【２】議事要旨及び発言要旨 

＜開会＞ 

  ・委員２７名のうち、７名の欠席を確認して開会した。 

・区長挨拶後、委員及び事務局職員の紹介を行った。 

  ・事務局より会議の公開及び後日議事録を作成し公表することについて説明した。 

   

 ＜中央区支え合いのまち推進協議会について＞ 

  委員改選後１回目の開催であるため、中央区支え合いのまち推進協議会の概要について

資料１により中央区高齢障害支援課 三澤主査が説明した。 

   [意見・質問等なし] 

 

＜議題（１）委員長・副委員長の選任について＞ 

委員長の選任にあたり、中央保健福祉センター 南所長が仮議長を務め、委員の互選に

より武井委員が委員長に選任された。 

その後武井委員長が議長となり、委員の互選により高橋委員が副委員長に選任された。 

 

＜議題（２）幹事会委員の選出について＞ 

  幹事会委員の選出について資料２により中央区高齢障害支援課 三澤主査が説明した。 

[意見・質問等なし] 

 

＜議題（３）中央区支え合いのまち推進計画に準じた取組状況（令和３年度）について＞ 

 社会福祉協議会中央区事務所 石毛副所長より資料３－１～３の概要について説明した

後、各地区部会での取組状況（令和３年度）について、資料３－２により各地区部会委員



 

に説明していただいた。欠席された委員の地区については、社会福祉協議会中央区事務所  

丸山主任主事が説明した。 

（資料３－２ P.12 松波地区部会の「⑰地域での福祉教育の推進」の「令和３年度の 

実績」の敬老会と夏祭りは、令和３年度は実施していないため訂正。） 

  全ての地区について説明後、石毛副所長が資料３－１及び３－３について説明した。 

（資料３－１ 取組みテーマ「２ 高齢者を支える仕組みづくり」の「主な取組み実績」 

の１行目「重点取組地区９地区で実施した。」を「重点取組地区９地区のうち５地区で 

実施した。」に訂正。） 

 

（武井委員長） 

何かご意見・ご質問等ありましたら、挙手のうえご発言をお願いします。 

（伊藤委員） 

重点取組項目がいっぱいあるが、それについて説明をお願いします。 

（社協吉野所長） 

重点取組項目は中央区では１９項目あります。それを受け、各地区部会がどのような点

に力を入れるかということを集約していただき、重点として取り組む項目を決めていただ

いております。項目は時代の変化と共に変わっていくことが予想されますが、それらの状

況を踏まえ、地区で何に力を入れていくのかというところを重点項目として位置付けてい

ただければと思います。 

（武井委員長） 

他にご質問等がなければ、令和３年度の取組状況等はこの内容で了承ということでよろ

しいでしょうか。 

（各委員） 

異議なし。 

（武井委員長） 

令和３年度の取組状況等については、ご了承いただいたものといたします。 

なお、本日の結果については、千葉市社会福祉審議会 地域福祉専門分科会 に中央区の

状況として報告いたします。本日修正点が２つありましたが、それについての修正文の内

容等は事務局と私で確認して報告したいが、よろしいでしょうか。 

（各委員） 

異議なし。 

 

＜その他について＞ 

 「具体的な取組み」及び「重点取組項目」の選定に向けた今後の主なスケジュールにつ

いて、資料４により中央保健福祉センター 南所長が説明した。 

[意見・質問等なし] 

 

＜閉会＞ 

 事務局より議事録を千葉市ホームページに公開する旨説明し、１１時４５分、中央区支

え合いのまち推進協議会を閉会した。 

 

以上 


